

PRESENTACIÓN

A propósito del nombre «*Caritas Veritatis*», amor a la verdad, es un título apropiado para la revista, pues quiere ser la voz de una nueva universidad de estudios superiores —Unicervantes—, promovida por una Orden religiosa que retoma la herencia de aquella infatigable y ardiente búsqueda de la verdad que fue san Agustín de Hipona (Cipriani, 2016, Editorial). *Caritas Veritatis* expresa dos valores supremos de la tradición agustiniana y cristiana: amor y verdad. El amor es la síntesis del evangelio de Jesucristo y la verdad, revelada en el unguido de Dios, es la condición buscada y anhelada del ser humano.

La Fundación Universitaria Cervantes San Agustín —Unicervantes— presenta el séptimo número de su revista institucional y científica *Caritas Veritatis* correspondiente a este año 2022, publicación seriada de periodicidad anual. La revista acepta y publica escritos inéditos, únicos e innovadores resultado de investigación, revisión, reflexión y reseñas documentales orientadas a fortalecer la cultura educativa en las ciencias sociales y humanas. El contenido documental de *Caritas Veritatis* se compone de escritos inéditos expuestos y sometidos por escritores, investigadores y estudiosos de diversas disciplinas y campos del saber académico y científico.

El ochenta por ciento de los escritos son elaborados a través de investigaciones en las instituciones de educación superior externas a Unicervantes, así como

aquellos que son resultados de eventos académicos y científicos realizados a nivel interinstitucional, nacional e internacionalmente. Esta publicación favorece la participación en procesos de construcción y divulgación del conocimiento, permitiendo mantener actualizados los contenidos y fomentando la búsqueda de nuevas ideas y proyectos investigativos en el ámbito educativo; enriqueciendo a la población objeto de la revista con nuevo conocimiento multidisciplinar conllevándolos al debate y cuestionamiento de creencias, eventos históricos y realidades a través de las investigaciones y perspectivas expuestas por los autores.

Cada autor da a conocer sus disertaciones, esfuerzos intelectuales y académicos, reflexiones y argumentos, paradigmas y doctrinas desde su ámbito de conocimiento; además analizan las temáticas por medio de la investigación cualitativa y cuantitativa, además de un sustento teórico documental; lo que permite a través de las técnicas utilizadas obtener resultados fiables y válidos, que a su vez robustecen el quehacer teológico y social.

Esta edición cuenta con nueve artículos sumando la editorial titulada: “Psicología y educación. Un modelo humanista de formación”, la misma que es elaborada por un directivo de los programas académicos de UNICERVANTES; mientras que los ocho artículos inéditos, arbitrados y denominados: Anotaciones a Sir 24,45 (VL/Vg) y su relación con tradiciones apocalípticas judías; Pastores y biblistas, una relación difícil en la Iglesia católica; L’Enseignement doctrinal de Saint Augustin sur la nature de la Trinite Dans les sermons preches durant le presbytert (391-395): une Étude Analytique des sermons 1,214, 216 et 292; Martín Lutero: intérprete agustiniano y contribuyente del Vaticano II; La política y la ciencia

política abordadas desde la filosofía agustiniana y el pensamiento social cristiano; Comunidad y familia catecumenal: una propuesta para la Iglesia colombiana a la luz de textos del Nuevo Testamento bíblico; Transcripción literal modernizada del sermón de san Agustín del predicador jesuita Antonio de Vieyra; El amor de Dios es fundamento de las relaciones intrafamiliares.

Las temáticas de los artículos presentados profundizan en aspectos relativos a la educación, analizada desde diversas disciplinas del quehacer científico, técnicas y prácticas de aprendizaje, interpretación bíblica, ciencias bíblicas, ciencias patrísticas, teología católica, ciencia política, oratoria sagrada, gerencia educativa en la formación de valores humanos y estudio de los doctores de la Iglesia que aportan conceptualmente a las ciencias sociales y humanas en el contexto universitario.

COMITÉ EDITORIAL